

La ville de Genève veut dédier 14 millions aux cyclistes

Le conseil administratif de la ville de Genève va soumettre au conseil municipale deux demandes de crédit en faveur d'aménagement pour les cyclistes et les piétons. L'Exécutifs souhaite ainsi <<soutenir la dynamique>> lancée durant la pandémie , ou <<des avancées importantes ont pu être menées en faveur de la mobilité douce.>> Suite p.3

Le Vaudois

Météo

Lundi 3° 8°
Mardi 8° 0°
Mercredi 8° 4°
Jeudi 11° 1°
Vendredi 10° 4°
Samedi 8° 0°
Dimanche 7° 3°

Coupe du monde au Qatar



Source: Pixabay

Décollage fusée

La fusée nommée Artémis 1 s'est élevée dans la nuit telle une boule de feu géante.

Suite page 8



Source :pixabay

SATOM

Un incendie s'est déclaré dans la nuit de mardi. L'usine d'incinération de déchets de Monthey a été la proie des flammes dans la nuit de mardi à mercredi. C'est dans le bâtiment qui abrite la turbine que le feu s'est déclaré.

Celle-ci a été fortement endommagée forçant toutes les installations, y compris les fours à se mettre à l'arrêt.

Aucun blessé n'est toutefois à déplorer.

Le thermo-réseau reste toutefois opérationnel, assure la SATOM, et les clients reliés au chauffage à distance n'ont pas été impactés.